



Willi von Hof (Zirkus „Renado“), Christoph Götz (Anleiter Zirkuswerkstatt), Rigo Kübler (Zirkus „Renado“), Werner Bschorr (Geschäftsführer Mediamarkt), Regina Jans (Projektleiterin Zirkuswerkstatt) und Bene S. Schmidt (Artistische Fachkraft Zirkus „Giovanni“) sahen sich nach der Spendenübergabe auf dem Gelände in Hallstadt um, auf dem die in Not geratenen Artisten ihre Vorstellungen geben können. Foto: Herbst

Ein Leih-Zelt lässt „Renado“ hoffen

UNTERSTÜTZUNG Das Bamberger Jugendhilfeprojekt „Zirkus Giovanni“ und der Mediamarkt helfen dem in Not geratenen Zirkus mit einem ganz speziellen Angebot.

VON UNSERER MITARBEITERIN NICOLE FLÖPER

Hallstadt – Kaum ein Zirkus in Not kann sich so glücklich schätzen, wie der Zirkus „Renado“, der momentan in Rattelsdorf feststeht. Der Spendenstrom für das vom Sturm „Emma“ geschädigte Unternehmen reißt nicht ab.

Das Jugendhilfeprojekt des Don Bosco Jugendwerkes „Zirkus Giovanni“ ist im Besitz von mehreren Zelten und leiht „Renado“ kostenlos ein Vier-Mast-Zelt, damit dieser weiter Vorstellungen geben kann, um das Geld für ein neues Zelt zu verdienen.

Es sei ein ungeschriebenes Gesetz, das ein Zirkus dem anderen helfe, so Bene S.

Schmidt, Artistische Fachkraft bei „Giovanni“. Den Platz für das Zelt zwischen Real und Mediamarkt will der Geschäftsführer des Mediamarktes, Werner Bschorr stellen.

Zusätzlich spendete Bschorr 2000 Euro für den Zirkus „Giovanni“, der auch Existenzprobleme hat, und 2000 Euro für den Zirkus „Renado“. Er habe von dem Unglück gelesen und gleich beschlossen zu helfen, so Bschorr. Auch wolle er das Engagement des Zirkus „Giovanni“ durch diese Spende honorieren.

Regina Jans, Projektleiterin der Zirkuswerkstatt, stellt dem Zirkus „Renado“ die Hilfe ihrer Jugendlichen zur Verfügung, die Schreiner- oder Metallarbeiten durch-

führen können und das Zelt auf- und abbauen. Rigo Kübler vom Zirkus „Renado“ sagte, er habe auf so viel Unterstützung nie zu hoffen gewagt. Es fehlten noch 7300 Euro, um ein neues Zelt zu kaufen.

Von Mittwoch, 19. bis Sonntag, 23. März sollen die Vorstellungen des Zirkus „Renado“ auf dem Gelände neben dem Mediamarkt stattfinden.

Wer sich bis dahin nicht gedulden kann, der ist eingeladen, sich die Zirkusvorstellung des Schulprojektes von Zirkus Giovanni mit der Volksschule Gaustadt am Freitag, 14. März um 10.45 Uhr anzusehen. In diesem einwöchigen Projekt werden die Schüler zu kleinen Artisten ausgebildet.